



LANDHEIM AMMERSEE

Internatsschulen seit 1905

Werkstätten

Unser musisch-kulturelles Angebot

Ausdruck als Selbsterfahrung. Kultur leistet auch im Landheim Ammersee einen wichtigen Beitrag zur Integration und zum Zusammenleben. In Musik, Theater und Tanz erfahren die Schüler, wie sie sich ausdrücken können und dabei auf andere wirken. Dabei befassen sie sich mit den Eigenarten und Traditionen unterschiedlicher internationaler Kulturen. Im Kulturprogramm begegnen unsere Schüler den

Werken von Musikern und Schauspielern, Komponisten und Autoren, der Bühne, dem Publikum und sich selbst. Sie lernen dabei zum Beispiel Körper- und Atemtraining, Stimmbildung, Arbeit mit Masken, freie Improvisation und Rollenstudium. Unsere Musiker und Schauspieler gestalten unsere eigenen Veranstaltungen und repräsentieren das Landheim bei externen Events.

Unser musisch-kulturelles Angebot umfasst unter anderem:*

- Theater
- Schülerband
- Instrumentalensemble
- Gesangs- und Instrumentalunterricht
- Musik Maker Space
- Schulversammlung
- Round Square

* Die Werkstattangebote variieren. Der finale Überblick erscheint jeweils zum Schuljahresbeginn.



LANDHEIM AMMERSEE

Internatsschulen seit 1905

Allgemeine Informationen zu den Werkstätten

Die Werkstattwahl findet zu Beginn des Schuljahres statt, unmittelbar nach der Werkstattmesse, bei der die Schüler sich über die Angebote informieren können.

Unterstufe (5–7 Klasse)

Die Unterstufe belegt drei Werkstätten pro Woche (mindestens eine aus Sport sowie Handwerk, Kunst, Kultur)

Mittelstufe (8–10 Klasse)

Die Mittelstufe belegt eine eintägige sowie eine zweitägige Werkstatt. Die Eintägige wird für das laufende Schuljahr gewählt, die Zweitägige über zwei Jahre. Diese wird nach einer erfolgreichen Teilnahme mit einem Zertifikat abgeschlossen, welches auch als Praktikumsnachweis anerkannt wird.

Oberstufe (11 Klasse)

Die 11 Klasse belegt zwei eintägige oder eine zweitägige Werkstatt über das gesamte Schuljahr

Oberstufe (12 Klasse)

Die 12 Klasse belegt eine eintägige Werkstatt bis zum Schulhalbjahr

Der Besuch der Werkstätten ist für jeden Schüler verbindlich und gehört zu unserem ganzheitlichen Ansatz dazu.

Tagesheimschüler können von einer eintägigen Werkstatt, bei einem Nachweis über Aktivitäten außerhalb, befreit werden.